



# こまくさ

平成30年  
11月30日(金)  
No.28

《教育目標》 ～夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!～

## 読書集会を行いました! ～本の魅力を再認識～



読み聞かせをしてくれた  
図書委員とアトリエの方々

11月22日(木)図書委員会の主催で、読書集会が行われました。最初にアトリエの3人の方々と図書委員による「ひとりぼっちの最終列車」という絵本の読み聞かせを映像を交えて行いました。とても長いお話でしたが、全校児童が様々な登場人物(動物?)の気持ちを考えながら真剣に聞いていました。図書委員の皆さんも動物たちの愉快な話し方など、工夫しながら読んでくれました。読み聞かせの後は、「読書で身につく9つの力」と題して、いろいろな知識が身につく、

たくさんの言葉が身につく、想像力が鍛えられる、いろいろな人の考えを知ることができることなどの説明がありました。最後に日ごろお世話になっているアトリエの方々にお礼のお手紙を渡すと、アトリエの方からは、どんどん図書室に足を運んでたくさんの本を読んでほしいという言葉いただきました。図書委員の皆さんのおかげで素晴らしい集会になりました。



感謝の気持ちを込めて  
お礼のお手紙を渡しました

## 全校集会での1コマ ～役者ぞろいの運営委員～

11月28日(水)全校集会を行いました。生活指導担当のK.先生から2018年を気持ちよく締めくくろうというお話、スポ少などの活躍紹介、私からは、11月の公開研究会の頑張りや学力向上についてお話しさせていただきました。その中で、運営委員の皆さんが「素直になろう」「廊下を走らない」など日常生活をよりよくするために改善すべきことを寸劇にして全校児童に呼びかけました。ユーモアを交えながらも要点をおさえた素晴らしい寸劇でした。担当の先生に聞いたところ、自分たちで内容を考え、休み時間などを使って練習していたとのことでした。自分たちで学校をよりよくしていこうという姿勢が素晴らしいと思いました。このような活動が、どんどん広がってほしいと思っています。



寸劇でより良い学校生活を呼び  
かけてくれた運営委員の皆さん

## ワールドカップの応援について

例年行われているモーグルのワールドカップの応援ですが、今年度は2月24日(日)に決定した旨の連絡がありました。昨年度は、5・6年生のみが出校し、その後スキー場へ移動して応援していたようですが、今年度は1～4年生も出校日として学校で勉強し、翌日の25日(月)を代休とする予定です。詳細については、後日連絡いたします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

## 毎週水曜日、「ノー残業デー」を実施します!

働き方改革の一環として、毎週水曜日をノー残業デーにすることとしました。多くの職員は17時を目途に帰宅することになります。管理職を含め何名かの職員は18時過ぎまで、学校にいます。ご理解くださるようお願いいたします。